
 

 

A Música é viva e só quer um coração para fazer morada e 

mudar toda nossa percepção da vida. 

Quando ela encontrou o meu querido mestre e amigo, o 

maestro Joca Costa, foi assim: Achou um coração 

aconchegante, na medida perfeita, um lugar gostoso como 

uma rede na varanda. E não teve mais como separá-los. Quem 

olha para um, logo vê o outro. No Maestro tudo é música: se 

sorri é melodia de violinos; se ensina, é harmonia, caminho 

certo; se arranja, é orquestra que rasga a alma. Agora...quando 

toca...é música divina que escorre dos olhos.  

Ao Maestro Joca Costa com carinho, Fábio Isaac – Saxofonista 

 


